

9.48

Abgeordneter Franz Hörl (ÖVP): Sehr geehrter Herr Präsident! Hohes Haus! Bitte ein wenig zur Sachlichkeit zurück (*Beifall bei Abgeordneten von ÖVP und SPÖ – Heiterkeit der Abg. Belakowitsch – Rufe bei der FPÖ: Ja, genau!*), und an Frau Belakowitsch und auch an die freiheitliche Fraktion (*Abg. Bayr: Sachlichkeit, komm rein!*): Wenn uns unterstellt wird, dass irgendjemand etwas Böses für die Bevölkerung wollte, so weise ich das entschieden zurück, und ich glaube, ich spreche hier schon auch im Sinne von fast allen Kollegen in diesem Haus.

Es ist bekannt, wie mein Verhältnis zu Herrn Minister Mückstein war, aber ich unterstelle nicht einmal dem Herrn Gesundheitsminister, dass er irgendjemandem Schaden zufügen wollte. (*Beifall bei der ÖVP. – Abg. Belakowitsch: Zugestimmt hast du schon!*)

Nun zu den Fakten im Bezirk Schwaz, weil Herr Hauser in seiner hysterischen Art, wie er das immer darstellt, sagt, dass die Impfung quasi völliger Blödsinn war. (*Ruf bei der FPÖ: Alle Leute niederspritzen?*) Ich halte fest: Sie erinnern sich, im März 2021 gab es eine Sonderaktion für den Bezirk Schwaz im Zusammenhang mit der Südafrikamutante, und da konnten wir 100 000 Impfdosen – auch mit Unterstützung des Bundeskanzlers Kurz – für den Bezirk Schwaz haben. (*Abg. Belakowitsch: Ja, genau, alle haben sich impfen lassen müssen! – Abg. Leichtfried: Der Kurz ist nicht mehr Bundeskanzler!*)

Das Ergebnis ist inzwischen in einer Reduce-Studie belegt, und es zeigt eindeutig, die Impfung hat gewirkt. (*Abg. Belakowitsch – erheitert –: Ja, genau! Darum hast du so gewonnen bei den Wahlen, weil die Leute so begeistert sind in Schwaz!*) Wir hätten ohne die Impfung, und das belegt diese Studie der Universität, eine zehnfach höhere Infektionsrate gehabt. Die täglich hereinkommenden Infektionsmeldungen haben eine Reduktion von 90 Prozent gezeigt, von 44 000 Personen im Bezirk Schwaz, die diese Impfung in Anspruch genommen haben, kam nur eine einzige Person ins Krankenhaus Schwaz und

wurde dort behandelt, und es gab keinen Todesfall. Die Impfung hat gewirkt, merken Sie sich das! (Beifall bei der ÖVP und bei Abgeordneten der Grünen. – Abg. **Belakowitsch**: Bravo, super, hätten Sie ... Redezeit ...! – Weitere Zwischenrufe bei der FPÖ.)

9.49